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01 DE JUNIO dei dos mil, en el Salén Azul de la
tuvo lugarla sesion ordinaria del Consejo Académico.

don SERGIO LAVANCHY MERINO,le acompafia el
el Vicerrector de Asuntos Econémicos

Alberto Larrain Pra el " General, don Rodolfo

* JORGE ALEGRIA ALEGRIA, Facultad de Educacion;
de Agronomia; CARLOS CALVO MONFIL,

CARRASCO DELGADO,Facultad de Ciencias
CARRASCO VASQUEZ, Facultad de Ciencias
OCTAVIO ENRIQUEZ LORCA, Facultad de
MUNOZ; EDUARDO HOLZAPFEL HOCES,

Agricola, SERGIO MANCINELL] PEREDA, Facultad de
Srta. MORA MARDONES, Facultad de Ciencias

CRISOSTO, Facultad de Humanidades y Arte;
Facultad de Medicina Veterinaria; SERGIO

ARES, de Ciencias Quimicas; ELISEO RIVERA
Unidad Académica Los Angeles; CARLOS SAAVEDRA

de Ciencias Fisicas y Matematicas; JUAN SAAVEDRA
Facultad de Ciencias Econémicas y Administrativas; JOEL

Facultad de Ingenieria; y ALEJANDRO SANTA MARIA

Decano de la Facultad de Ciencias Forestales asiste e!

se Eduardo Pefia F.

: Ricardo Utz Barriga, Jefe de Carrera Arquitectura; Roberto
Subrogante de la Direccién de Docencia (al punto tres de la
H., Director de la Escuela de Graduados (al punto cuatro de

Baeza H., Director de la Direccién de Estudios Estratégicos (al

tabla); Marcelo San Martin C., Abogado Jefe del Servicio Juridico
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1. ACTAS.

- Sesion Ordinaria N°08-2000, de 06.04.2000

-  Sesidén Ordinaria N°09-2000, de 24.04.2000

- Sesién Ordinaria N°10=2000, de 04.05.2000

2.- CUENTA.

3.- BACHILLERATO EN HUMANIDADES.
4- PROGRAMA DE DOCTORADO EN CIENCIASFISICAS.
5.- CONSEJO EDITORIAL REVISTA ATENEA.
6.- PROGRAMA DE CALIDAD INSTITUCIONAL(PCI).
7 MODIFICACIONTITULO VII DEL REGLAMENTO DE PERSONAL.
8.- VARIOS.

En forma previa a la sesién, el Sr. Rector invita a los Sres. Consejeros para
su ubicacion en la toma oficial de la fotografia de los integrantes del Consejo
Académico, para los efectos de su insercién en la Memoria de la Corporaci6n.

Se abrid la sesion a las 10:05 horas

PRIMER PUNTO: ACTAS.

Ofrecida la palabra por el Sr. Rector, se dan por aprobadas en forma
unanime por los Sres. Consejeros las actas correspondientes a las sesiones:
Ordinaria N°08-2000 de 06.04.2000; Ordinaria N°09-2000 de 24.04.2000; y
Ordinaria N°10-2000, de 04.05.2000. Respecto de esta Ultima acta, el Decano Sr.
Escobar formula una precision en cuanto al alcance que debe darse en la pagina
13 punto N° 3 de ella, a la intervencién de la Srta. Vicedecano de la Facultad de
Odontologia, en lo atinente a que algunos proyectos que comprometen a otras
Facultades y Departamentos deberia existir conocimiento por parte de estas y
aceptacion del compromiso que se asumeentales actividades.

SEGUNDO PUNTO: CUENTA.

El Sr. Rector se refiere a las siguientes materias en la Cuenta:

1. Programa Integral para el Desarrollo Regional.-

Explica que la referida iniciativa, pretende colaborar en forma

permanente con los Gobiernos Regionales, en particular, con el de esta region y

extenderlo también al Sector Privado. Se detiene en indicar los origenes de ella y

su relacién con el Fondo de Desarrollo Regional. Formula precision en cuanto a
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que se trata de un Programa y no de un Centro, que requiera ©
Reglamento Organico o de sancién reglamentaria. Hace ver, que a través de la
Subsecretaria de Desarrollo Regional Administrativo se ha dado fuerte impulso a
estas iniciativas.

Ofrecida la palabra y con las intervenciones previas de la Decano
Sria. Mora y del Decano Sr. Quadri, quienes se refirieron apoyandoesta iniciativa,
se prest6 conformidad a ésta en forma unanimepor los Sres. Consejeros.

2. Viaje del Sr. Rector a Suecia, Dinamarca y Alemania.-
Indica que por razones institucionales debera viajar a Suecia,

Dinamarca y Alemania entre el O7 y 22 de junio con el objeto de renovar y
reforzar los vinculos existentes con las Universidades que visitara y generar
nuevas actividades de colaboracion. Agrega que lo hara en compafia del Director
de Asuntos Internacionales y de Investigacién. Se extiende en informar las
diversas instituciones que debera visitar, precisando que la mayor actividad se
desplegara en Alemania. Insiste en que uno de Ios fines principales del viaje es la
suscripcién del convenio del Observatorio Geodésico Integrado.

3. Reemplazo de un miembro de la Comision Especial del articulo 185
del Reglamento de Personal.-

El Sr. Rector hace ver que un miembro de esta Comision que
resuelve sobre el otorgamiento de la asignacién especial por meérito para los
académicos de las 3 mas altas jerarquias, el Dr. Benjamin Vicente Parada de la
Facultad de Medicina, ha hecho presente su inhabilidad para conformarla, debido

a la postulacion a esa asignacién que ha efectuado su conyuge.

Ante dicha situacién, el Sr. Rector propone como reemplazante por
inhabilidad del Dr.Vicente, al Profesor Nelson Carvajal Baeza de la Facultad de
Ciencias Biolégicas, del Departamento de Biologia Molecular.

UERDO N° 23 — 2000 :
El Consejo Académico acuerda por unanimidad de sus asistentes, designar

al profesor Nelson Carvajal Baeza, de la Facultad de Ciencias Biologicas

comointegrante de la Comision Especial de Asignacion de Merito.
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v      TERCER PUNTO: BACHILLERATO EN HUMANIDADES.

El Sr. Rector informa que ei Bachillerato en Humanidades fue conocido por

el Consejo Académico en sesién de 08 de julio del afio pasado, condicionando su
aprobaciéndefinitiva a la presentacion de los reglamentos necesarios y de ciertas
precisiones sobre sus costos.

Hace ver, que en esta oportunidad se da cumplimiento con lo acordado en

dicha sesion y la presentacion la efectuara el Sr. Subdirector de Docencia,
Profesor Roberto Saelzer F.

El profesor Saelzer apoyado en transparencias que se insertan, procede a
exponer sobre los aspectos relacionados con el Reglamento de Funcionamiento y

la situacién financiera en lo relativo a sus ingresos y gastos y su incidencia con la
matricula, formulando proposiciones relativas a personal y gastos de operacion.

Frente al Reglamento de Docencia destaca entre otros aspectos, queel

Programa es administrado por el Vicedecano de la Facultad de Humanidades y

Arte y la existencia de un Jefe de Carrera, nombrado por el Decano de esa

Facultad.

    

  

   

    

  

sca et-Flumianidades.se cumple conunplande. estudio de cuatrosemestres de
aneémicode Bachiller en.Humanidades. .

i de. también8 orangs a lascareras. de Periodisio, Psicologia,
tas queofrecer: dos.cOnCupos% analy

 

ch illeratoen Humanidades, lasasignaturas ue exigelacarrera

a

laque‘pte.
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2000 2004 2002
MILES & MILES & MILES &

920 2.430 3,024

4:605 12.194 46.170
1.316 3.483 4.334
7.237 49.157 23.839
44.078 a7.26e4 46.367

4.749 3.087

14.078 39.070 49.454

8.751 26.253 26.253
‘3413 . 348 343

9.064 26.566 26.586

800 4.200 1.200
. 2.900 $00 "S00
44.864 28.266 28.266
2.244 40.745 24.789
~§.023 8.472 ~2.654
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2000 2001 2002

MILES $ MILES $ MILES $

4.080 2.592 3.024

5.418 13.003 15.470
1.548 3.718 4.334
8.514 20.434 23,839
16.560 39.744 46,367

2,068 3.087

16.560 heBOR 49.454

- 8.784 26.253 26.253
8 6BIS. 313 343
9.064 26.566 26.566

B00. | 4.200 1.200
2.000 600 500
11.864 28.266 28.266

bo Oo 4.696. 413.536 21.189
ALExcluido créditoUniversitario = -3.818 6.897 -2.654

Ofrecida la palabra, se producen intervenciones y comentarios, entre los
que resaltan: que hubo una sobreestimacion en el cupo original proyectado parael

Programa, lo que se explica porla falta de informacién disponible del mismo en los

postulantes; sobre el porcentaje del Bachillerato que se estima de utilidad en las

carreras a que puede ingresar el estudiante, se traduce en un mayor tiempo de

estudios en estas, lo que es contrario a las alternativas de reduccion de los

tiempos en ellas, de modo que ello debe quedar expresado en forma muyclara en

los programas; la importancia que tiene en el Bachiller para los postulantes el

reconocimiento de ciertas asignaturas, su homologacién y convalidacion,

denotandose al menos en Espafoly Filosofia un alto grado de reconocimiento de

asignaturas; que lo atractivo del Bachiller que es de formacion general, resulta

desde luego en el transito que éste permite a las carreras profesionales; que debe

quedar muy definido los cupos, puntaje de ingreso y demas requisitos, como en

general la reglamentacion para ingresar a las carreras que permite el Bachillerato,

sobre la necesidad que esta Carrera de Bachiller en Humanidades se someta al

proceso de autorregulacién en la Comision del Consejo de Rectores; que esta

carrera permite mejorarel nivel y la calidad del estudiante hacia arriba frente a la

mortalidad que se produce en los primeros afios debido a problemas de mala

formacion a nivel educacional, tema que ha sido motivo de opinion en este ultimo

tiempo; que el Bachiller permite situarse en una situacién de mayor complejidad en

lo atinente a los 3 niveles de la educacién superior y la debida relacion que debe

existir entre estos para una mayorutilidad en los estudios seguidos; insistir que en
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se entreguen los requisitos claros del
otras carreras consiguiéndose de esta forma la

utilidad contar con las Licenciaturas, al menos en
las que puede optar el Bachiller, que se estima su

acuerda por unanimidad de los asistentes, aprobar
de Funcionamiento y los aspectos _financieros

del Bachiller en Humanidades. Se dispuso

a la que también se accede del . asi
requisitos faltantes, especial sobre

CUARTO PUNTO: PROGRAMADE DOCTORADOENCIENCIASFISICAS.

El Sr. Rector sefiala que este es un programa que se viene trabajando

hace mucho tiempo y que esta en el contexto del proceso de autoevaluacion de la

Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas. Hace ver que la presentacion la

efectuara a continuacion el Director de la Escuela de Graduados.

- El profesor Sanchez, Director de la Escuela de Graduados indica que el

Programa de Doctorado en Ciencias Fisicas es un programa que lo presenta la

Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas a través de los Departamentos de

Fisica y de Fisica de la Atmésfera y del Océano y bajo la supervision de la

Escuela de Graduados.

Hace ver, que este proyecto ha sido aprobado enla instancia del Consejo

Asesor de la Escuela de Graduados y cuenta con informe favorable de un

evaluador externo del programa.

Afiade que dicho Programa es conducente al grado de Doctor en Ciencias

Fisicas y tiene como objetivo formar recursos humanos altamente calificados en

diversas disciplinas de las ciencias fisicas. Continua su exposicién sefialando

diversos aspectos generales y especificos del mismo,a través de la Minuta que se

inserta a continuaci6n:

Pagina 7 de 16

 



 

    

< e
QO duae————

UN? VER SIT DAD DE CON CE PCT @em S

    

 

Oo ..
eu) |=
ob es

  

 

AR
IO

GE
C
O
N
S
E
J
O

AC

    

 

Ciencias Fisicas fue aprobado por ef Consejo Asesor de la Escuela de
de un evaluador externo a la Universidd de Concepcién.

7 en

central :

en las diversas disciplinas de las Ciencias Fisicas.
“ , ia creacién y transmisién del conocimiento en las

aportes significatives al conocimiento

necesidad y un gran interés por un programa
de diferentes universidades regionales. Por lo tanto, el desarrollo de

en la capacidad productive cientifico-tecnolégica tanto en el dmbite regional

del

*

Programa, ademds, la posibilidad de perfeccionar y/o formar en

oe . * pesibilitades en la actuclidad de

“ . ° de diversos paises.

ws ‘ . . con estdndares internacionales.

af

an

fos y en

de investigacién en :

f de los Programas de Doctorado y Magister
los requisites de

Pagina 8 de 16

   



UNIETVER ST DAD DPE CONCEP cr

El de docterade en

la co aboracién de investigaderes nacionales

Universidad Afio Area de Especializacién
Gottingen 1998 Astrofisica y Plasmas
Gdttingen 1994 Astrofisica y Plasmas
Notre Dame 1991 Optica Cudntica

Berkeley 1973 Foto-Termo-Acistica
Géttingen 1988 Oceanografia Fisica
London 1977 Fisica de Alta Atmdésfera

Washington 1983 Astronomia
Bonn 1975 Astronomia
Oregon 1988 Fisica de Colisiones Atémicas
Catélica de Chile 1995 Astronomia

Purdue 1985 Fototermoacistica y Crecimiento de Cristales

Catélica de Chile 1992 Optica Cudntica - Informacidén Cudntica
Catélica de Chile 1992 Optica Cudntica ~ Informacién Cudntica
Fridericiana 1989 Gravitacién y Espacios Cudnticos

Karlsruhe
Flinders 1997 Oceanografia Fisica
Bonn 1985 Astronomia

Druzhby Narodev 1991 Gravitacién y Cosmologia

Chile 1994 Mecénica Estadistica.

Ofrecida la palabra sobre el Programa, interviene el Decano Saavedra

complementandola exposicion, principalmente en lo atinente a que la planta inicial

seria reforzada mas adelante derivada de los mismos procesos de autoevaluacion

referidos; que para su inclusion de la mismase precisa el grado de Doctor y que

se insistira luego en la acreditacion del Programa.

Al mismo tiempo, el Decano Carrasco (Don Franklin) planted en términos

generales la opinion del Departamento de Oceanografia respecto del sefialado

Programa, en cuanto a la superposicion que se genera en lo relativo a la parte de

éste que comprende el Océano con el Programa de Doctorado en Oceanografia

que dicta su Facultad, afiadiendo queal efecto existe una Comision Especial para

coordinar el desarrollo de las Ciencias del Mar en la Universidad de Concepcién,

nombrada por el Sr. Rector, que podria dirimir eventuales situaciones que se

presenten al respecto. Aclara que no obstante ello, existe una buena interaccion

entre ambas Facultades sobre estos aspectos. Sobre este especifico punto el
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Decano Carlos Saavedra, aclara que el referido Programa apunta al desarroll  

 

 

estudio de la interaccion océano atmdésfera, desde un punto de vista disciplinario
en elambito de la fisica y la matematica.

Seguidamente se plantearon consultas sobre otros temas, entre otros,
como duracién del Programa y numero de alumnos.

DO N° — :
ElConsejo Académico por unanimidad de sus asistentes, acuerda aprobarel
Programa de Doctorado en Ciencias Fisicas.

QUINTO PUNTO: CONSEJO EDITORIAL REVISTA ATENEA.

El Sr. Rector expresa que de acuerdo con lo informado por el Director de
la Revista Atenea, respecto de la falta de integrantes del Consejo Editorial de
dicha Revista, se hace necesario de acuerdo con Io dispuesto en el articulo 102
del Reglamento Organico, proceder a la eleccién de sus cinco miembrospor parte
dei Consejo Académico, de una némina de 15 académicos propuesta por el
Rector. Acto seguido se proponen los siguientes nombres de la némina por parte

del Sr. Rector.

P ICION RANTE: NSE. RIAL D VISTA ATENE
- Cabrera Ditzel Jorge (Facultad de Medicina).
- Enriquez Fierro Helena (Facultad de Medicina)
- Mardones Flores Maria (Facultad de Ciencias Quimicas).
- Mazzei De Grazia Leonardo (Facultad de Humanidadesy Arte).
- . Oelker Link Enrique (Facultad de Ciencias Fisicas y Matematicas).

- Oyaneder Jara Patricio (Facultad de Humanidadesy Arte).
- Pefiailillo Arévalo Daniel (Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales).
- Rojas Hernandez Jorge (Centro Eula).
- Seeger Stein Burkhard (Facultad de Ciencias Quimicas).

- Silva Osorio Mario (Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas).

“ Soto Pérez Humberto (Facultad de Humanidadesy Arte).
- Stiepovich Bertoni Yasna (Facultad de Medicina).
- Suwalsky Weinzimer Mario (Facultad de Ciencias Quimicas).

- Trivifios Araneda Gilberto (Facultad de Humanidadesy Arte).

- Wilkomirsky Fuica Igor (Facultad de Ingenieria).

Efectuada la votacion, resultaron elegidos con las cinco primeras mayorias:

1.- Mazzei De Grazia Leonardo (Facultad de Humanidadesy Arte).
2.- Pefiailillo Arevalo Daniel (Facultad de Ciencias Juridicasy Sociales).

3.- Silva Osorio Mario (Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas).

4.- Trivifios Araneda Gilberto (Facultad de Humanidadesy Arte).
5.~ Suwalsky Weinzimer Mario (Facultad de Ciencias Quimicas).
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N®:
El Consejo Académico por unanimidad de sus asistentes, declara elegidos
como integrantes del Consejo Editorial de la Revista Atenea a los siguientes
académicos:
1.-Mazzei De Grazia Leonardo (Facultad de Humanidadesy Arte).
2.- Pefiailillo Arevalo Daniel (Facultad de Ciencias Juridicas y Sociales).
3.- Silva Osorio Mario (Facultad de Ciencias Naturales y Oceanograficas).
4.- Trivifios Araneda Gilberto (Facultad de Humanidadesy Arte).
5.~ Suwalsky Weinzimer Mario (Facultad de Ciencias Quimicas).

SEXTO PUNTO: PROGRAMA DE CALIDAD INSTITUCIONAL (PCi).

El Sr. Rector indica que este Programa, como lo informé anteriormente,
debia su origen a la necesidad de producir un cambio respecto de la dependencia
en la organizacion de la Oficina de Autoevaluacién, la que se habia encargado de
llevar adelante procesos de autoevaluacién, encontrandose alguno de ellos
terminados, otros en etapa de desarrollo y otros que se estaban iniciando. Acota

que la propuesta se dirige a producir una mayor coordinacién entre el trabajo que

hacia esa Oficina conla planificacion universitaria y con el redisefio del proceso en

unasola unidad que fuese la Direccién de Estudios Estratégicos. Resalta que en

esta situacién, se ha cumplido una etapa con la autoevaluacion y habria que entrar

ahora hacia otra etapa que considere un concepto mas general, comoeselde la

calidad, en un término mucho masglobal que los procesos de autoevaluacion. En

tal sentido entonces sefiala, que se pidié a la Direccién de Estudios Estratégicos

elaborara una propuesta, en la que participd también la Vicerrectoria.

Reitera, que sobre este ultimo aspecto, el Director de Estudios Estratégicos,

Profesor Jaime Baeza H., abordara el punto a continuacion, sobre la base del

documento que fue distribuido oportunamente a los Sres. Consejeros.

El Profesor Baeza explica, que este es un tema que no es nuevo en las

Universidades y que las etapas de este proceso, son las mismas que se ha vivido

en otras Universidades, que empiezan con procesos de autoevaluacion o de

evaluacién, dependiendo comoseles quiera llamar; luego en una segunda etapa,

se pasa al Plan Estratégico para finalmente llegar a un Programa coherente, mas

global, mas integrado, que se ha definido como “Programa de Calidad

institucional".

Acto seguido y apoyado en Transparencias que se insertan, se detiene en

informar ciertos aspectos que tocan esos documentos.
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En todos los niveles

# Acadéamico

+ De apoyo  
 

Entidades.Involucradas

 | Gomisién de Evaiuacion y Seguimienta | ~ oo

i¢ iOEE.

D. Extension
0. Servicios Estudiantiles
D. A, internacionales

i

i le CES.

O. Docencia /+ Diracciones
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|@ Departamentos

 

.
+

+ Escuela de Graduados
*
*

*  
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(Generacién y adecuacién de
| - Plan Estratégico institucional
+ Plan Esiratégico Direcciones
|* Plan Estratégico Facultad
/+ Plan Estratégico Departamento

  

 
cho ee penne we ee ne bee rem

* Evaluacan y Elaboracion de l* Actuativacsin de Planes
L 

informe de las actividades. | Estratégucos

astrategias proplas e inchoadores, (¢« Generandn de comprornusos por

an su amblto de accion. | parte de entidades wvolucradas.

* Coordinacén y seguimiento de le Realizacion de acciones concretas

  

Planes Estratégioos en su ambilo —; de mejora en ia actividad

de accion | acadérnica y la gestidn.

+ Racisetio de politicas y i

procedimientas ‘
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‘principales que destaca el Profesor Baeza, se
aquellos relativos a que el objetivo principal del Programa

los distintos procesos asociados a la calidad que se
‘ que la calidad no abarca un area especifica

instituc 6n como un todo; que el proceso de la calidad
que una vez queseinicie el Programa,la

tendra a su cargo el Programa de Calidad
el Plan Estratégico, Evaluaciones, Acreditaci6n,

y simultaneamente se trabaja en proyectos, como el de

sobre el programa se producen intervenciones y
Consejeros, los siguientes topicos: que

que es algo sustantivo de la Universidad
razones de caracter técnico ya que

Plan lo integra todo; y que también, el mismo
que tal Programa es responsabilidad de la institucion
en sus autoridades de mayornivel que la Direccién de
lo cual supone una modificaci6n de dicho texto en ese

con la definicidn de estandares de
fiiarse en su acreditacién posterior, y en este ultimo

futura acreditaci6n en ciertas

Ingenier a Agrcola, Medicina Veterinaria,
: y en los Programas de Magister

— 2000 :
° . unanimidad de sus asistentes, aprueba el

por la Direccién de Estudios
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SEPTIMO PUNTO: MODIFICACION TITULO VII DEL REGLAMENTO DE |
PERSONAL.

El Sr. Rector sefiala que este punto se refiere a la modificacién del Titulo VII
del Reglamento de Personal, que esta contenida en el documento que fue
distribuido oportunamente a los Sres. Consejeros y que sera presentado a
continuacién por el Abogado Jefe del Servicio Juridico don Marcelo San Martin
Cerrutti, con lo cual se pretende entregar una informaci6n general sobre la
modificacin para luego posteriormente y previo el estudio consiguiente, se
proceda a su aprobacion.

El Sr. San Martin informa, que la propuesta tuvo su origen en un
anteproyecto enviado al Servicio Juridico por la Contraloria y Direccion de
Personal y quetal iniciativa se inserta en un proceso de revisidn que se hace de
los instrumentos reguladores de caracter general aplicables a los funcionarios.

Explica que tal propuesta, incide en las investigaciones administrativas
tendientes a determinar las eventuales responsabilidades de las conductas
observadas y que se concreta a dos cosas importantes: por un lado lorelativo a

las sanciones administrativas en que se propone ciertas modificaciones y lo

segundo, se refiere a la derogacion de la actual normativa en esta materia para

reemplazarla por una nueva, que se contiene en el Reglamento de Investigaciones

Administrativas.

Hace ver que en lo referente a este Ultimo Reglamento, este considera

cinco etapas,relativas a la constitucién de la Fiscalia que implica, la orden para

instruir una investigacion y que considera causales de recusacion contra el Fiscal

que pueden impetrarlos inculpados que mira a la imparcialidad de quien investiga;

la segunda etapa que esla indagatoria o de investigacion propiamente tal donde el

Fiscal realiza todas las actuaciones necesarias; la tercera es la etapa acusatoria,

en que aparece una innovacién de la normativa anterior, ya que el Fiscal analiza lo

investigado y resuelve sobre dos alternativas: sobreseer si no existen

responsables o acusar derechamente al inculpado, cuando se imputan a este

conductas reprochables, quien dispone de los medios y defensas necesarios para

cumplir con el principio del “debido proceso”, en que recibiran todas sus pruebas y

defensas, terminando con la Vista Fiscal o informe o Dictamen, que elevara al

Rector con la proposicién del Fiscal que puede comprender, la absolucion o

aplicacién de sanciones; la cuarta etapa, es la resolutiva, en que la autoridad que

ha dispuesto la instruccion determina que sanciones se deben aplicar y finalmente

la quinta etapa, es la impugnatoria, que considera el recurso de reposicion contra

lo resuelto.
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